

Transcripción audio Alisson Prado, habitante de la comuna 12

Yo vivo aquí desde hace mucho tiempo, yo tengo 46 años, y toda la vida hemos tenido la problemática con el agua; y es que cada vez que llueve o estamos en tiempo de invierno la quebrada (El Tejar) se crecen y nos quedamos sin suministro de agua, hemos estado hasta 15, 16, y más días sin agua, todos los días seguidos sin agua, por ejemplo, cuando estamos en verano el agua llega limpia pero igual llega con sedimentación, es un agua que no es potable ya que no es para consumo pero igual muchas familias la utilizan para hacer de comer y han presentado pronto problemas de salud los niños.

No, excelente el beneficio, es súper, lo máximo porque sería para nosotros poder, o sea, es un honor, una alegría muy grande poder contar con agua potable para consumo humano, para todo lo que se necesita y más agua constante porque siempre hemos tenido ese temor qué cada que llueve, qué cada que cae un aguacero que nos vamos a quedar sin agua, que no sabemos si van a hacer un día dos días o unas horas.

Esta obra es excelente, hasta ahora es que estamos viendo verdad que esto se está poniendo en marcha y que esto por fin va a tener una solución, porque han sido muchos años, muchos de que nos dicen, que nos prometen qué este proyecto viene y nada; pero hasta ahora por fin vamos a ver con claridad la cosa, qué estamos viendo que si se está haciendo.